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《総務》役員改選スケジュールが決定 

令和 5 年度役員改選の要綱が下記のように決まりました。各戸配付で詳細をお伝えしています。皆さまの立候

補をよろしくお願い申し上げます。 
１．自治会役員、委員立候補届は、1 月 17 日（火）までに、1 月～2 月の班長さんに提出願います。 
２．班長さんは、遅くとも 1 月 19 日（木）までに立候補届を、所属班に立候補者がいない場合は各班より 1 名 

をご推薦頂きその方のお名前と業務内容の希望を 
第 1 ブロック（1～5 班）  班長は山田副会長(3 班)、 
第 2 ブロック（6～12 班） 班長は大坪総務役員（11 班）、 
第 3 ブロック（13～17 班）班長は村澤総務役員（15 班）、 
第 4 ブロック（18～24 班) 班長は口野副会長(15 班)      までお届け下さい。 

３．1 月 26 日(木)からは、推薦委員会を発足させ推薦作業を開始します。今年度の推薦委員はコロナ禍の特例

で、昨年同様、12 月 23日の役員会での承認により、基本的に現役員会メンバーで構成されます。班長さ

んの中で推薦委員をやっていただける方がいらっしゃれば、メンバーに参加していただきます。 

４．役員公募の際に、人数の少ない 2 つの班を一つの班として扱います。従って、班からの立候補者の数は

下記のよう合計 18 名になります。 
1・2 班、3 班、4 班、5 班、6 班、7・12 班、8・9 班、10・11 班、13・14 班、15 班、16・17 班、18
班、19 班、20 班、21 班、22 班、23 班、24 班⇒それぞれから 1 名(23 班は隔年選出。今年度は立候補を

お願いします) 
５．各役員、委員の役割は、立候補届用紙のページにその概略を記しましたので、参照してください。 

2 丁目自治会は、民主的運営を大切に活動しています。小さな声もできるだけ聞き、取り上げ、討議し、必要

なものを実行していこうと考えています。 
そのためには、出来るだけ多くの方のご参加が必須であることは論をまちません。役員・委員への積極的参加

をお待ちしています。 
《睦会》2丁目老人会『睦会』が全国表彰！ 

  昨年 8月、睦会が全国老人会連合会から表彰されました。 

 環境整備事業分野での表彰で、鷹中下の広大な斜面地の緑化活動が評価されたものです。 

当該地はいわば湘南鷹取団地の入り口＝玄関ですから、2 丁目のみならず、湘南鷹取 7 自治会全体への貢献

湘南鷹取 2 丁目自治会 
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といえます。 

 紙面を借り、感謝とお祝いを申し上げます。(本紙 4ページには、睦会活動報告を連載しています) 

《世代交流》2/11建国記念の日にもちつき大会を予定 

 コロナ禍で、湘鷹まつり・ファミリー運動会はじめ多くのイベントが中止になり、子どもたちにとって寂しい

2年間でした。2丁目では去る 5月に、コロナ禍の隙間を縫って、季節外れの「もちつき大会」を行いました。久

しぶりに子どもたちの歓声が聞けてほっとしました。 

今年は例年通り、建国記念の日(2月 11日)に開催をしたい、と考えています。 

安全・安心な施行方法については、行政、特に保健所との連絡を密にして、具体策を講じます。コロナ禍の状

況によっては、中止のやむなきに至るかもしれませんが、準備は怠らないつもりです。 

《総務》マイナンバーカード訪問申請サービスについて 

 標記については、市の強い要請があり、かつ、一部の高齢の方々からもご希望があり、2 丁目でも出張サービ

スを受けることにしました。 

 まず、希望者名簿の作成が必要ですので、回覧をいたします。ご希望の方は記名をお願いします。 

 当日必要な書類は以下の通りです。 

〇本人確認書類①：運転免許証、パスポート、運転経歴証明書など行政が発行したもので顔写真付きのもの。 

〇本人確認書類①がない場合：健康保険証、年金証書、介護保険証などから 2点。 

〇2 次元コードつき個人番号カード交付申請書 

＊代理人の出願はできません。ご本人がおいでください。 

 以下、詳しくは回覧をご覧ください。日程は、決定次第広報いたします。 

《福祉》成人のお祝いについて 

今年度も、成人を迎えた方に、ささやかなお祝いを差し上げます。 

市の方針により、成人のお祝いは 18 歳ではなく従来通り 20歳でカウントしています。 

ご多分にもれず少子化が顕著だった 2丁目では人口構成状況に大きな変化はありません。 

毎年、年度内に成人を迎える方の名簿を、市からもらっているのですが、その人数は微妙に変動していま

す。一昨年は 7人、昨年は 5人、今年は増加の 8人。 

この 10年間で、平均してみると該当者数は 6人弱です。 

子どもたちが楽しく過ごせる 2丁目を目指して、自治会は子ども対策を少しずつ拡充してきました。わたし

たちの町で生まれ育った子どもたちが、やがてもどってきて新世帯をかまえる日が待たれます。 

成人の日及びその前後に、中村民生委員がお祝いをお届けの予定です。 

 

オレオレ詐欺の変形・還付金詐欺が横行しています！ 

医療費・税金・保険料などを「過払い―払い過ぎているので、お金が戻ってきます」と偽って金をだまし取る

のが還付金詐欺。返戻金は比較的少額（5万円以下）で、コンビニ等の ATMを利用させるのが特徴。被害者を

電話で ATM まで誘導し、携帯で ATM の操作を指示、金を振り込ませる手口です。還付金について、役所が電

話連絡してくることは絶対にありません。くれぐれもご注意を！ 

このところ、湘南鷹取では「市役所職員」を名乗る者から「還付金があります」との詐欺電話が多数かかって

きています。 

犯人は電話で「還付金を払い戻しますから」と使用頻度の少ない ATMへ被害者を誘導。ATM の機械の操作を電

話で指示。指示された通りに機械を操作した結果、大金を犯人の口座に振り込むことになってしまうのです。
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無人 ATM で、携帯電話で連絡を取りながら操作をしている人を見かけたら、至急田浦署へ知らせてください。 

この手の詐欺対策は、ひとつしかありません。 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいいので

す。ですから、 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

を徹底してください。 

 

 

 

 

 

 

 

【各警察署及び市役所の連絡先】 

田浦警察署 861-0110 横須賀市地域安全課 822-9707     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示板 

【活動予定】 

☆公園清掃            ：1 月はお休みします 

                   5 分間ひと掃き 1 月 14 日（土） 9 時 30 分から 35 分まで お願いします 

☆防犯パトロール        ：鷹中バス停前集合、8 日（日）午後 2 時 30 分から、18 日（水）午後 4 時 30 分 

から、 28 日（土）午後 5 時 30 分から 

☆7 自治会合同パトロール ：美装向かい側広場集合、15 日（日）午後 2 時から 

☆いきいきサロン         ：1 月 25 日（水）10 時から、会費 100 円です 

☆お話聞きます隊        ：普段の生活でお困りのことがありましたら、直通電話でお待ちしています； 

090-4110-5586 （担当：佐藤） 

【会員の動き】 

☆ご退会     ：お一人の転出退会がありました（17 班) 

☆ご逝去      ：12 月 7 日 (15 班) 、12 月 15 日(22 班)にお二方がご逝去されました、  

                                     謹んでご冥福をお祈り申し上げます。               

                                                               以上 

留守電で 

安心！ 
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里親花壇だより  2023 年 1 月 
 今年からこの項の担当が変わりました。 
【むかしばなし】前任者は植物に大変詳しい専門家でしたが、新担当者は花

壇にある草花に植物学的知識がほとんどない、力仕事が専門の肉体派ボラン

ティアです。詳しい草花の紹介はできませんので、里親花壇の活動をメイン

に紹介していく予定です。 
現在、約 1，000 ㎡の地に約 300 種類の草花が生育する里親花壇が、スタ

ートした 13 年前のエピソードから始めます。 

 

当時は、ススキやセイダカアワダチソウ等の雑草に覆われた、ごみのポイ捨て場でした。市が年に 2 回ほ 
ど除草をしてくれていましたが、1～2 か月もすると元の荒蕪地に戻ってしまいました。景観上も問題である荒

蕪地を、2 丁目住人で何とかしようではないかと立ち上がったのが 13 年前のことでした。(次号に続く) 
【はなだより】 

1 月は荒蕪地の時代から群生していたこの地の主のようなニホンズイセンが白い可憐な花をさかせておりま

す。また同じくこの地で 40 年以上花や実をつけている梅がつぼみを膨らましております。(A.S) 

アガパンサス・株分けのお願い（睦会） 

昨年の 4 月、10 月号でもお願いした経緯があります。鷹取中正門を出た左側に広がる斜面地を利用して、

「花咲かそう運動」を展開し、皇帝ダリア、菜の花、ヒマワリ、コスモス等々の草花を咲かせ、地域の美化に

少しでも貢献できますように取り組んできました。 
 このうち斜面地の中程の広さは約 1,000ｍ２に移植を含めて、アガパンサスの群落作りに挑戦しています。 
昨年も皆様方に株分けをお願いさせていただいたところ、8 軒の方々からお応えいただき、この時はリヤカー

で 2 台分のアガパンサスを移植しました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

しかし約 1,000ｍ2の広さですので、より多くの花が必要です、もちろん、睦会で

も移植用の株分けや、採取した種からの育成を試みるなど努力しておりますが、

追い付かないのが現状です。再度のお願いで心苦しい面がありますが、株分けが

可能でしたら、改めてご提供いただければと、よろしくお願いする次第です。 
何故アガパンサスに固執するのか申しあげます。 

① 耐暑性、耐寒性があり年中緑の葉を繁らせ、枯れることがありません。 
② 5～8 つの美しい花が一斉に咲き誇り、道行く人々に喜んで頂けます。 
③ 根がしっかりしており、傾斜地の崩落の防止に役立ちます。 
④ 密集して育つので、雑草の繁茂の防止となります。 

睦会会員 4～5 人が、リヤカーでいただきにお伺いします。3 月には移植の運び

となります。連絡先は次のとおりです、よろしくお願いいたします。 
幸島(ｺｳｼﾞﾏ)博正       佐野 僖子    正岡 一男 

                                （正岡） 
【アガパンサス（ムラサキクンシラン）】ユリ科アガパンサス属、南アフリカ原産の

多年草で、日本には明治の中頃渡来しました。花言葉は「恋の訪れ」等   (N.K) 
 

新・花壇の便り 

ニホンスイセン 

2023/1/01 撮影(N.K） 

斜面地にて： 

夏に植付したコスモス

は、そろそろ終盤を迎え

ています。 

一方その向こうでは、秋

に種まきした菜の花が早く

も咲き始めました 

2023 年元旦に撮影(N.K） 




